

Fecha 10.09.2019	Sección Dinero	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------

EL CONTADOR

El jueves, McDonald's México, que dirige **Francisco Bosch**, hará uno de los anuncios más importantes de la cadena en los últimos años, se trata de la presentación de los cambios nutrimentales en el menú de la Cajita Feliz. La icónica cadena de comida rápida ha sido severamente criticada por el alto contenido calórico de sus hamburguesas, papas fritas y postres. Y aunque ha emprendido varias estrategias para compensar esta situación, como la posibilidad de cambiar las papas por zanahorias, la realidad es que los consumidores no han adoptado del todo esos cambios.

Entre 2020 y 2022 Pemex, dirigido por **Octavio Romero**, tiene planeado destinar mil 634 millones de pesos para la adquisición de dos plataformas autoelevables de perforación marina. Sin embargo, para contar con esta infraestructura, en 2023 se asignarán mil 115 millones de pesos más, para un total de dos mil 749 millones de pesos. Muchas de las plataformas que usa la empresa son arrendadas, por ello el objetivo de esta compra es contar con los equipos necesarios para llevar a cabo las operaciones de los proyectos y aumentar la explotación de campos a precios competitivos.

El anuncio del titular del IMSS, **Zoé Robledo**, sobre la limpia que habrá en las delegaciones estatales causó revuelo en el instituto. En la de Puebla, al mando de **José de Jesús González**, fue donde las alertas se prendieron desde ya, cortesía de **Isidro Luna Arenas**,

jefe de Departamento de Adquisición de Bienes, y de **Jesús Espinosa Vera**, coordinador de Informática, quienes declararon "ganadora" de la licitación LA-050GYR006-E526-2018 a la firma Todo en Toner S.A. de C.V., sin importar el orden de la Secretaría de la Función Pública, de **Irma Eréndira Sandoval**.

Con el objetivo de fomentar el uso de nuevas tecnologías, instrumentos financieros y programas especializados que permitan garantizar el fondeo de diversos proyectos de emprendedores, así como la inclusión financiera, la Canacindra, de **Enoch Castellanos**, llevará a cabo en los próximos días un foro bajo el lema Prácticas Internacionales sobre Banca Digital y de Nicho, **Fintech** y **Banca de Desarrollo**, esto con el apoyo de Financiera Emprendedores, de **Juan Carlos Sierra**, y la Asociación Latinoamericana de Instituciones Financieras para el Desarrollo, que lleva **Edgardo Álvarez**.

Pues no es lo mismo ser analista que banquero central. A **Jonathan Heath**, subgobernador del **Banco de México**, se le puede atribuir una victoria más en su cruzada por mejorar la lectura de la estadística económica. En la más reciente publicación de la confianza del consumidor ya no se reportó como "índice base 100", sino sólo como "índice de difusión". **Heath** había influido como analista, para que Inegi y **Banco de México** reportaran la confianza de ambas formas, pero ahora como subgobernador influyó para eliminar esa estadística "base 100" y ahora hacerlo como se publica en el mundo.

